

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 23. Mai 2023

Medienmitteilung

Schulanlage Littau Dorf: Jubiläumsfest und Spatenstich

Die Schulanlage Littau Dorf ist 100 Jahre alt. Dies wird am Samstag, 3. Juni 2023, mit einem grossen Jubiläumsfest gefeiert. Die Schulanlage wird in den nächsten Jahren saniert und erweitert. Am Dienstag, 23. Mai 2023, war Spatenstich für die Bauarbeiten, bei dem die Kinder eine mysteriöse Schatzkiste fanden.

In diesem Schuljahr feiert das altherwürdige Schulhaus Littau Dorf sein 100-jähriges Jubiläum. Zum Jahresmotto «100 Gründe zu feiern» werden durchs ganze Schuljahr verschiedene Klassenprojekte umgesetzt. In einer Festwoche vom 30. Mai bis 3. Juni 2023 feiert die Schule gemeinsam mit der Quartierbevölkerung dieses einmalige Ereignis. Am Freitag, 2. Juni 2023, begehen die Schülerinnen und Schüler mit den Lehrpersonen das symbolische Geburtstagsfest. Um 10 Uhr erinnert ein gemeinsamer Fahneneinzug aller Primarschulkinder wie vor 100 Jahren an die Schulhauseröffnung vom 8. Oktober 1923. Die Veranstaltung ist von 10 bis 11 Uhr öffentlich.

«100 Gründe zu feiern»

Die Bevölkerung ist zudem am Samstag, 3. Juni 2023, von 10 bis 23 Uhr zum grossen Jubiläumsfest unter dem Motto «100 Gründe zu feiern» eingeladen. Das Fest auf dem Schulareal ist eine Co-Produktion der Primarschule Littau-Dorf und dem Kinderfest Littau. Von 10 bis 16 Uhr bieten über 25 Littauer Vereine Spiele und Aktivitäten für Gross und Klein an. In der Aula wird die Geschichte des Dorfschulhauses vorgestellt. Beat Krieger, ehemaliger Lehrer und Schulhausvorstand, beleuchtet die Entwicklung der Schule und des Quartiers der letzten 100 Jahre mit Bildern und Beiträgen. Zudem gibts ein Abendprogramm mit dem Jodlerklub Littau, der Musikgesellschaft Littau, den Gögguschränzer sowie mit dem Singer- und Songwriter Carlos Baez.

Kinderchampagner

Die 100-jährige Schulanlage Littau Dorf wird in den nächsten drei Jahren saniert und erweitert. Die Stadtluzerner Stimmberechtigten haben dafür im September 2022 einen Sonderkredit von 58,07 Mio. Franken deutlich gutgeheissen. Am Dienstag, 23. Mai 2023, feierten die Schulkinder, Lehr- und Betreuungspersonen zusammen mit Stadträtin Manuela Jost, Baudirektorin, und Stadtpräsident Beat Züsli, Bildungsdirektor, den Spatenstich. Die Kinder hatten dazu Fahnen gemalt, die an den Fahneneinzug vor 100 Jahren erinnerten. Beim Spatenstich stiessen die Kinder, die Baudirektorin und der Stadtpräsident auf eine Schatzkiste. Sie enthielt Kinderchampagner, mit dem alle Anwesenden auf die Gesamtanierung und Erweiterung anstossen konnten.

Dreifachturnhalle

In einer ersten Etappe wird eine neue Dreifachturnhalle gebaut. Anschliessend wird ein neues Gebäude für die Betreuung erstellt. Zudem wird die Einfachturnhalle zurückgebaut und an deren Stelle ein neuer Schultrakt realisiert. Zum Schluss werden die beiden Trakte A und B saniert. Die Kinder werden während der dreijährigen Bauzeit unter anderem in einem Provisorium unterrichtet. Ziel ist, die Bauarbeiten im Herbst 2026 und die Umgebungsarbeiten im Frühling 2027 abzuschliessen, um danach die neue Schulanlage – wiederum mit einem grossen Fest – zu eröffnen.

Detail-Programm zum Jubiläumsfest «100 Jahre Schulhaus Littau Dorf»:

www.littaudorf.vsluzern.ch

Für den Veranstaltungskalender:**100 Jahre Schulhaus Littau Dorf****– Geburtstagsfest mit Fahneneinzug**

Freitag, 2. Juni 2023, 10 bis 11 Uhr, Schulhausplatz, Primarschule Littau Dorf
Fahneneinzug und Festakt.

– Jubiläumsfest

Samstag, 3. Juni 2023, 10 bis 23 Uhr, Schulareal

Kinderfest (bis 16 Uhr): Spiel und Spass mit über 25 Littauer Vereinen; Ausstellung zur 100-jährigen Geschichte; Abendprogramm mit musikalischen Live-Auftritten. Freier Eintritt.